



San Lázaro meterá el acelerador a la iniciativa de AMLO contra el fentanilo



Ignacio Mier, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados adelantó que en San Lázaro se buscará acelerar algunos procesos que se tienen pendiente en materia legislativa, donde destacó la importancia de la iniciativa promovida por el presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) para combatir al tráfico de fentanilo.

Durante una rueda de prensa en San Lázaro, el también líder de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (Morena) señaló este lunes 24 de abril que se sesionará toda la semana, esto porque es la última del periodo ordinario de sesiones, para sacar los pendientes del gobierno. Por ello, destacó la iniciativa contra los precursores químicos del fentanilo, una droga que es hasta 50 veces más potente que la heroína.

“De la agenda pendiente, vamos a sesionar toda la semana. Los dictámenes que hoy se van a desahogar son los que estaban en Mesa Directiva y es el de Precursores Químicos para el control y erradicación del fentanilo en México...” [...]

[San Lázaro meterá el acelerador a la iniciativa de AMLO contra el fentanilo - Infobae](#)